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We propose a simple formulation of the Ruijsenaars–Schneider model based on
the twisted Poisson brackets that are usually used to describe particles moving in an
external magnetic field. Then, starting from this formulation, we propose a system
with dynamical 2d Poincaré symmetry, which is described by the same Hamiltonian
and the twisted Poisson brackets corresponding to the motion in an almost generic
magnetic field.

Предложена простая формулировка модели Руйзенаарса–Шнейдера, осно-
ванная на твистованных скобках Пуассона, которые обычно используются для
описания частиц, движущихся во внешнем магнитном поле. Затем, на основе
этой формулировки, предлагается система с динамической 2d-симметрией Пуан-
каре, которая описывается тем же гамильтонианом и твистованными скобками
Пуассона, соответствующими движению в почти произвольном магнитном поле.
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